

## 切磋琢磨

～我慢・感謝・思いやり～

## 受験は「団体戦」

いよいよ受験へ向けた本格的な仕上げの時期になりました。12月は不安や焦りを感じる一方で、努力が大きく伸びにつながる月でもあります。だからこそ、勉強のプレッシャーや将来の不安から苦しくなることもあると思います。でも、その気持ちは弱さではなく、「頑張っている証拠」です。受験は、結果だけでなく、そこに向き合う過程で、自分自身と向き合える大切な時間でもあります。迷い、苦しい思いをしながらも努力を続けた経験は、これから的人生のどんな場面でも必ず大きな力になります。たとえ遠く感じても、今の一歩は必ず未来につながっています。うまくいかない日があっても、立ち止まっても、自分のペースを大切にして、ゆっくり前進していきましょう。受験は一人で挑むものではなく、仲間の存在とともに乗り越えていく団体戦です。仲間と切磋琢磨して、同じ場所で頑張れる環境に感謝しながら日々を過ごしましょう。

## 笑顔があるところに幸せはある！

ある著書に、「人生で一番大切な人間力」は「笑い」だということが書いてあります。どんなに厳しい状況にあっても「笑う」ことで人間は強くなれたり、冷静になれたり、気分を取り直したりして、状況を良い方向に転換できるそうです。「笑い」は人の心を温めてくれる、優しさをくれる、そんな力があります。もし気分が上がらなかったり、心が折れそうになったときは「笑い」に向き合ってみましょう。笑顔があるところに幸せは訪れます。冬休みは勉強しかしない！と考えている人も多いと思いますが、ぜひ息抜きにお笑いを見てみるのもよいのではないかでしょうか。そして自分だけでなく、自分の家族や友達に喜びと笑顔をふりまきましょう。

## 生徒会執行部 最後の取り組み

執行部では毎月、生活目標について取り組みを進めていましたが、12月で最後の取り組みとなります。委員長1人ひとりが、学校をよりよくするための活動を真剣に全校生徒へ伝えてくれました。委員長だけでなく、3年生全員がよりよい学校を目指して、1年間、先頭に立って活躍する姿はとても頼もしく、学校を支える大きな力となりました。この経験をぜひ次のステージでも生かしてください。



## 11月学年朝会



12月の学年朝会は、鎌田先生によるSDGsについてのお話でした。SDGsを考えていく中で、10年後、50年後を想像しながら今自分ができること、やらなければならなければならないことが何なのかをしっかり考えることができました。これで先生の話の1周目が終了しました。来月から2周目に入ります。お楽しみに！

## 砂防出前講座

11月26日に広島県の砂防課の方を招いて、防災出前授業がありました。土砂災害について正しい知識を身に着けることができ、3年生はVR体験も行いました。今回の学びが私たちの未来を守る「防災の一歩」になったと思います。この授業で学んだことは、自分や大切な人を守る力になります。今回の学びを大切にとっておいてください。



## インターネット出願について

私立・国立高校のインターネットでの出願が始まっています。（一部を除く）もう一度自分が受験する高校の要項を確認しながら手順に沿って手続きを行なうようにしてください。

	<b>生徒は受験料の入金手続き前に「申込内容確認書(登録シート)」を印刷して中学校へ提出する。</b>	12月10日(水)まで
	中学校が「申込内容確認書(登録シート)」を確認する。 └ 「訂正なし」で返却→入金手続きを行う。 └ 「訂正あり」で返却→修正して再提出する。	再提出 12月12日(金)まで
<b>入金手続きを行う</b>		
	受験料の入金手続き後、受験票や願書等を印刷して、大封筒に入れて提出。 ※受験票と願書が一緒になっている場合は切り離さない。 ※顔写真について、データ登録(アップロード)せず、証明写真を貼り付ける場合は、証明写真を小封筒に入れて提出する。	12月18日(木)まで ※受験票がまだ印刷できない高校の場合は個別に指示。